

琴小 トピックス



No.13

明日から夏休み

明日からは子どもたちが待ちに待っていた夏休みが始まります。今年、梅雨明けが早かったせいか、暑い日が続いています。それでも子どもたちは運動場で遊ぶなど元気に登校しています。

夏休みになると、夜更かしをしたりテレビやゲームの時間が増えたりして、生活リズムが崩れやすくなります。



終業式



おうちでルール作りを

各学級、「夏休みのしおり」を作成しています。その中に、生活リズムが崩れないように、起床・就寝時刻、テレビ・ゲームの時間など、お手伝いなどを決めて実行できるよう計画を立てています。

夏休みをどのように過ごすか、ご家庭で話し合っ、「おうちのルール」を決めるよう話しました。

また、「23が60読書運動」も計画しており、夏期休業中、図書室を開放して図書の貸し借りができるようにしています。



7月は「家庭教育啓発月間」

香川県では、子どもたちが夏休みに入り、家族や地域の人々とふれあう機会が多くなる7月を「家庭教育啓発月間」としています。



まちづくり科 身近なまちの自慢 みどりしらべ(1年生)

1年生は、身近なまちの自慢を調べています。校区内にある金刀比羅宮の神苑や神事場でみどり調べを行いました。木々を調べることで、まちには自然がいっぱいあることに気付き、3学期には自分たちでまちをきれいにしようとクリーン活動を計画しています。

7月には、地域の方をゲストティチャーに迎え、木々の名前を教えてくださいました。



竜のような形に見えるので「りゅうまつ」と名前を付けよう。

